コミュニティ・スクール津屋崎中学校





令和3年7月16日 文責 校長 清水光朗

≪ 中体連、最後の瞬間まで、よく頑張りました。≫

前回の学校通信で紹介できなかった、野球部、サッカー部、男子バレー部、剣道部も、7月3日(土)から行 われた中体連宗像区大会に向けて、日々の練習をよく頑張り、さらに、とても良いチームになっていました。 野球部は春の宗像市福津市の大会で、準優勝し、今大会のシード校でしたが、トーナメントではじめてその 相手校に敗退してしまいました。サッカー部は、昨年度のチームが宗像区・筑前地区で優勝し、県大会まで進 み、数名の生徒が昨年からチームに入って活躍していたので、今年度もという思いがあったと思います。男子 バレー部は、長身で良く動ける選手がそろい、攻撃力の高いチームでした。剣道部は、部長を中心に、男子に 選手が多くそろい、活気ある練習をしていました。

どの部活動も、コロナ禍で、途中満足に活動できない時期が、何度かあり、気持ちを高め、チームワークを つくることが難しかった中よく頑張って来たと思います。3年生が引退し、せっかくできた今のいいチームが、 ここで終わるのはとても残念です。保護者の方に聞いてみると、「中学生にもなって、親が行くのは、、、と思っ ていましたが、協力して見に行くうちに、いつしか我が子や、チームのファンになっていました。これがなく なると思うと、こちらも心にぽっかりと穴が開いたように寂しくなります。」と話されていました。生徒も教職 員も、たいへん頑張っていましたが、保護者の皆様方にも、ご理解ご協力、ありがとうございました。以下、 紹介できなかった、野球部、サッカー部、男子バレー部、剣道部の部長の感想を載せさせてもらいました。

これまでを振り返ると、カップ戦や市大会などで結果が残せたときは、とても自信がつきました。新人戦ま では、筑前地区大会出場という目標でしたが、試合を重ねていくうちに、部員みんなにも自信がついていき、 県大会出場へと目標がかわっていきました。そして、僕たちは県大会出場を目標にして、夏の大会に向けて練 習してきました。しかし、最後の中体連で結果を出すことができませんでした。悔しい気持ちはありますが、 気持ちを切り換えて、3年生はこれからの勉強を頑張りたいと思います。今まで応援してくださった先生方、 保護者のみなさま、ありがとうございました。

【サッカー部部長:北村凌久】

【野球部部長:中村柊斗】

僕が、3年間部活動で意識してきたことは、悔いのないようにプレーすることです。一つ上の代でしたが、 自分よりレベルが高い先輩たちと県大会を目指し、達成できたときは表現できないほど、うれしかったのを覚 えています。今回の大会は、喜べる結果ではありませんでした。でも、いつも指導されていた『誰のおかげで サッカーできるのか考えながらプレーしろ!』を意識していました。なので内容としては良かったと思います。 もちろん、お世話になってきた方々に感謝していますが、特にこの考え方を教えてくれたことに、感謝します。 高校でも続けたいと思っているので、この考え方や経験をいかして、頑張りたいです。

【男子バレー部部長:今任奏斗】

僕は、男子バレー部でキャプテンをさせてもらい、たくさんのことを学び、成長することが出来ました。3 年間バレーを続けて仲間と共に成長することが出来ました。目標は達成できなかったけれど仲間に恵まれ、一 緒にバレーができて良かったです。筑前地区大会には行けなかったけれど、悔い残らずプレイすることが出来 ました。自分達は大会や練習試合がコロナの影響で中止になってしましましたが、顧問の先生方のご指導や、 一緒に頑張る仲間のおかげで楽しくバレーができました。高校でもバレーをやっていきます。バレーの好きな 仲間にも恵まれ、一年生もたくさん入部してくれて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

【剣道部部長:秦 蒼月】

僕は、3年間筑前地区大会出場を目標に、剣道を頑張ってきました。1年生の最後の試合から、試合に出るよ うになり、試合ではたくさんのライバルたちと切磋琢磨しながら強くなることが出来ました。3年生になって 主将になりました。みんなをまとめるのは大変でしたが、2年生がしっかりサポートしてくれたので役目をま っとうすることが出来ました。この3年間培った経験や努力を生かして高校でも剣道を頑張りたいと思いま す。最後に、いつも教えてくれた顧問の先生へ、3年間ありがとうございました。

7月20日(火) 1学期終業式 8月27日(金) 2学期始業式 8月28日(十)十曜授業 【これからの予定】 9月2日・3日(木・金)3年生修学旅行 9月11日(十)体育祭 8月30日(月)夏休み課題テスト











